



# LA CONFIRMACIÓN, SIGNO DE COMUNIÓN Y COMPROMISO

Veán el siguiente video por favor



¿Por qué se quieren confirmar?

Además de lo que dice el video, para ustedes ¿cuál es la importancia de la Confirmación?

Ya para finalizar estos encuentros, vamos a recordar que muy poco nos va a servir todo este tiempo en que hemos aprendido y reflexionado, si no estrechamos una relación clara y fraternal con los demás, con Jesús y con su Iglesia.

Haciendo un resumen de la vida del cristiano diríamos que, primero nacemos por el Bautismo a la vida nueva de Dios en la comunidad cristiana, la Iglesia, por la Confirmación recibimos el Don del Espíritu Santo a la manera de los apóstoles en Pentecostés, y la Eucaristía es el alimento permanente para el desarrollo de esta vida en la comunidad. De esta manera nos unimos a la Iglesia tomando la responsabilidad de colaborar en su crecimiento, nos sentimos más obligados a madurar en nuestro compromiso cristiano y a seguir siempre el camino de Jesús.

Jesús toca tu corazón y de ti depende si le abres o no. Y después de la confirmación ¿qué? Pues seguir en el esfuerzo de conocer más al Señor, de vivir en fraternidad con todos, de participar en la vida de la Iglesia, de celebrar con toda la comunidad la vida en los Sacramentos, de orar personalmente y con la comunidad, de estar siempre atentos a la Palabra del Señor.





Como también seguimos creciendo y nuestra vida tiene que definirse por algún lado, es necesario que, a partir de la Confirmación, empecemos a pensar con serenidad nuestra ubicación en la vida como cristianos; de manera que vivamos nuestro compromiso de fe. Por ello, es necesario que estemos atentos al Señor y que tengamos la seguridad de seguirlo definitivamente.

Ahora contesten:

¿Qué significado tiene para mí el sacramento de la Confirmación?

¿Qué exigencias me hace Jesús ahora que me uniré más a Él?

¿Tendrá que cambiar algo en la vida de los que nos confirmamos? (explica que)

Hay que hacer una Sopa de Letras.